

mps

Modul Ratenvereinbarung pilotiert

[13.01.2017] Das neue Modul Ratenvereinbarung des Software-Anbieters mps ist erfolgreich gestartet. Pilotanwender sind die Stadtwerke Landau an der Isar und die Elektrizitätsgenossenschaft Wittmund.

Die Stadtwerke Landau an der Isar und die Elektrizitätsgenossenschaft Wittmund haben die Pilotierung für das neue Modul Ratenvereinbarung von Anbieter mps public solutions erfolgreich abgeschlossen. Wie der Hersteller mitteilt, können sich die beiden Unternehmen mithilfe des neuen Moduls eine bessere Übersicht verschaffen und Struktur in ihre säumigen Posten bringen. Dies erbringe gegenüber einer manuellen Überwachung enorme Zeit- und Aufwandseinsparungen.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen,